## El PRI tiene un proyecto de nación contra la pobreza e inseguridad: Eric Sevilla

Frente al estado fallido del actual sexenio, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene un proyecto de nación que le dará viabilidad a todos los sectores de la sociedad que está afectada por la inseguridad o la pobreza, dejó en claro el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Eric Sevilla.

"Ellos no pudieron con la responsabilidad, les llegará el juicio popular, estos años han sido de pobreza y de atraso; por ello el priismo mexiquense se está preparando sin descanso y trabajando con disciplina para enfrentar el proceso electoral del próximo 2 de junio", aseguró.

Acompañado de Elías Rescala Jiménez, Presidente de la Junta de Coordinación Política y Coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, el líder partidista resaltó que la militancia priista conformada por los comités seccionales, comités municipales, los Diputados Federales y Locales, y sus presidentes municipales afrontarán con orgullo la siguiente elección.